

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

## Pour diffusion immédiate

## AVIS DE NOMINATION DE LA NOUVELLE DIRECTION GÉNÉRALE DE KERANNA



**Trois-Rivières, le 8 avril 2025** – Le conseil d'administration de l'Institut Secondaire Keranna est heureux d'annoncer la nomination de Mme Martine Paquin au poste de directrice générale.

Détentrice d'un diplôme d'études supérieures spécialisées en administration scolaire, Mme Paquin possède une solide expérience en gestion d'établissements scolaires. Actuellement directrice de l'École primaire d'éducation internationale, elle s'est distinguée par son approche authentique, son écoute active et sa capacité à prendre des décisions éclairées tout en plaçant les relations humaines au cœur de ses priorités.

« Le conseil d'administration a été particulièrement touché par son engagement profond envers le Projet éducatif de Keranna, son sens de l'innovation et sa volonté sincère de contribuer au rayonnement de l'école. Sa vision d'un environnement stimulant, inclusif et bienveillant cadre parfaitement avec les valeurs de notre maison d'enseignement. », mentionne Mme Christiane Bonfanti, présidente du conseil d'administration de Keranna.

Mme Paquin prendra officiellement les rênes de la direction générale le 4 août prochain. « Nous sommes convaincus que son leadership authentique, sa passion pour l'éducation et son désir sincère de contribuer au rayonnement de notre école seront des atouts précieux pour l'avenir de la grande Famille Keranna. », conclut Mme Bonfanti.

-30-

## Source:

Alexandrine Garceau, Coordonnatrice des communications et partenariats

Téléphone: 819 378-4833, poste 220

Cellulaire: 819 692-6391

Courriel: alexandrine.garceau@keranna.qc.ca